

Ausstellung im ABZ

„Lichtblicke = Mut tut gut!“ Bilder von Helga Pepper in Acryl

„Lichtblicke“ zeigen auf, was sie bewirken können, wie sie aus Widersprüchen, Ängsten, in weiterer Folge aus Krankheit, Arbeitslosigkeit, Isolation führen.

„Lichtblicke“, die mit Mut zu tun haben, mit Hilfestellung und dann zum Handeln führen.

Durch die rasante Entwicklung in allen Bereichen der Arbeitswelt bleibt kaum Zeit, Konflikte richtig zu lösen.

Seit Adam und Eva stellen Konflikte einen Teil des Alltags dar. Zu ihrer Zeit wählte man entweder die brutale Methode, wie es in der Bibel mit Kain und Abel erzählt wird, oder den friedlichen Weg.

Mit Verhandeln und Kompromissen wurde versucht, das Problem aus der Welt zu schaffen. Waren Menschen nicht fähig, eine harmonische Lösung zu finden, kam es zum Bruch oder im Extremfall zum Kampf – an dessen Ende stets nur Verlierer standen. Ähnlich ergeht es uns heute!



Vernissage:

Donnerstag, 25. Jänner 2018, 18:30 Uhr,
ABZ – Haus der Möglichkeiten,
Kirchenstraße 34, 5020 Salzburg/Itzling

*Kooperation mit Selbsthilfegruppe Mobbing –
Konflikte am Arbeitsplatz*

ABZ- Haus der Möglichkeiten

Kirche und Arbeitswelt

Kirchenstraße 34, Itzling, 5020 Salzburg,
0662/451290 ,e-mail: abz@abz.kirchen.net,
<http://abz.kirchen.net>

Dauer der Ausstellung:

25. Jänner - 28. Februar 2018

Besichtigungsmöglichkeiten zu den
Büroöffnungszeiten Mo-Do 8:30-12:00h
und nach telefonischer Vereinbarung



Menschen
WÜRDIG ARBEITEN.
solidarisch leben.



haus der möglichkeiten